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日本
に ほ ん

では社会
し ゃ か い

保険
ほ け ん

（会社
か い し ゃ

などの健康
け ん こ う

保険
ほ け ん

）に入
はい

っていない人
ひと

は「国民
こ く み ん

健康
け ん こ う

保険
ほ け ん

」

に入
は い

らなくてはいけません。 

 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

に入
はい

ったら 

  ① 1
ひとり

人に 1枚
まい

「保険証
ほけんしょう

」を渡
わた

します。 

  ②病気
びょうき

や けがをしたときに医療費
い り ょ う ひ

が一部
い ち ぶ

負担
ふ た ん

（30％）になります。 

  ③１年
ねん

に 10回
かい

、保険
ほ け ん

税
ぜい

を払
はら

ってください。 

わからないときは 犬山市
い ぬ や ま し

 保険
ほ け ん

年金課
ね ん き ん か

 国民
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保険
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担当
たんとう

 

TEL 0568-44-0327 
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日本
に ほ ん

に３か月
げつ

より長
なが

く住
す

みますか？ 

会社
かいしゃ

などで健康
けんこう

保険
ほ け ん

に入
はい

っていますか？ 

７５歳
さい

以上
いじょう

ですか？ 

後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

保険
ほ け ん
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